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ANSCHÜTZ MATCH 54.30 - WE ARE RIMFIRE

Mit dem System 54.30 setzt der Ulmer Sport- und Jagdgewehrhersteller die Erfolge des legendären Systems Match 54 fort.

Bereits der Namen des neuen Match Modells deutet auf die Verbindung des ANSCHÜTZ Systems Match 54 mit den Anforderungen des 
modernen Schiessportes hin. Die 30 steht für 30 mm, genau um dieses Maß wurden die Kammer und der Schlagbolzen des 54.30 im 
Vergleich zum legendären Match 54 gekürzt. In den vergangenen Jahren haben sich die Anforderungen der Schützen auf verschiedene 
Weise geändert. Mit der Weiterentwicklung des Systems 54 reagiert ANSCHÜTZ auf diese Anforderungen und bietet den Schützen ein 
attraktives und zuverlässiges Sportgerät. Neben der Präzision der Sportwaffen legt ANSCHÜTZ besonderen Wert auf eine robuste, langle-
bige und wartungsfreundliche Konstruktion seiner Match Gewehre. Durch die Verknüpfung von jahrzehntelang erprobten Komponenten mit 
neuen Ideen konnte dieser Anspruch im Modell 54.30 zu einem attraktiven Preis umgesetzt werden.

ANSCHÜTZ MATCH 54.30 - WE ARE RIMFIRE

With the Match 54.30 action the Ulmer target rifle manufacturers tie to the successes of their legendary Match 54 action.

The name Match 54.30 shows the connection to the ANSCHUETZ 54 action with the requirement of modern target shooting.
The 30 stands vor 30mm. This is the measurement which bolt and firing pin are shorter in comparison to the legenadary Match 54 action. 
In the last years the requirement of the modern shooters changed in different ways. With the evolution of the Match 54 action ANSCHÜTZ 
reacts on this requirements and offers a attractive and reliable rifle to the sportsman. The biggest point is the precision of the target gun. 
Alongside ANSCHÜTZ attaches importance to a long lasting and maintainence friendly construction. By the connection of components 
which were proofed for decades with new ideas, this demand is fullfilled to an attractive price.

Klicken Sie auf das Bild um den ANSCHÜTZ 
MATCH 54.30 Flyer herunterzuladen. 

Click on the image to download the ANSCHÜTZ 
MATCH 54.30 Flyer.

Das ANSCHÜTZ Modell 54.30 zeichnet sich durch folgende Eigenschaften aus:

• Basis für das neue System ist das bekannte und zuverlässige System ANSCHÜTZ Match 54.
•  Das Ladefenster wurde im Vergleich zum ANSCHÜTZ System Match 54 um 30 mm nach hinten  

versetzt und um 18% verkleinert. 
• Diese Veränderungen erhöhen die Steifigkeit der Hülse um 33%. 
•  Die Rückverlagerung des Ladefensters ermöglicht das Nachladen des Gewehrs im Anschlag und  

verbessert die Ergonomie des Schützen. 
• Das System des Modells 54.30 ist passend für alle derzeit erhältlichen Schäfte der Modelle 1907 oder 1913. 
• Das Schloss und der Schlagbolzen wurden ebenfalls um 30 mm verkürzt.
•  Durch den kürzeren und damit leichteren Schlagbolzen konnte die Geschwindigkeit des Schlagbolzens erhöht werden.  

Dadurch verkürzt sich die Schussentwicklungszeit nochmals spürbar.
• Die Präzision des Systems wurde durch die neu entwickelte ANSCHÜTZ Match Kammer weiter verbessert. 
•  Beim ANSCHÜTZ MATCH 54.30 wird der Lauf tief in die Hülse geschraubt. Dadurch wird eine stabile Verbindung  

erreicht, welche die entstehende Spannung gleichmässig an der Verbindung verteilt.
• Wie bei ANSCHÜTZ gewohnt ist die Konstruktion des 54.30 robust, langlebig und wartungsfreundlich.
• Das ANSCHÜTZ MATCH 54.30 wird zu einem attraktiven Preis angeboten.

Geliefert wird das System in allen Schäften die momentan für die Modelle 1907 und 1913 verfügbar sind. 
Des Weiteren wird es wie auf den Fotos zu sehen, eine Sonderedition zur Einführung mit braunem Precise Schaft geben. 

The new smallbore Match 54.30 action distinguishes itself by following items:

• Basis for the new rifle is the well known and reliable ANSCHÜTZ Match 54 action.
• The loading port was moved 30mm rewards and was reduced in size by 18%.
• These changes increases the stiffness of the receiver.
•  The closer location of the loading port allows for less movement when in position and an 

overall improvment in shooter ergonomics.
• To accomodate the closer location of the loading port, the bolt and the firing pin were reduced in length by 30mm.
• The weight of the firing pin was also reduced, thus resulting in velocity increase of the firing pin and a shorter lock-time.
• The overall accuracy has been improved by a newly designed ANSCHÜTZ Match chamber.
•  Unlike match actions in the past, the new Match 54.30 features a threaded receiver and barrel connection.  

This change removes stresses in the chamber area and further increases accuracy.
•  The new Match 54.30 can be installed into all available stocks which fit with the  

ANSCHÜTZ round match actions such as the 1907 or 1913.
• Like other ANSCHÜTZ products, the Match 54.30 features a maintenance - friendly and long lasting overall construction.
• Very competitive pricing.
     

It is possible to delivery the action with all stocks that fit to the current modells 1907 and 1913.
It is also possible to order the Match 54.30 in a brown precise stock.

WE ARE RIMFIRE.

Die Technik
„Bei der Entwicklung des Systems 54.30 war es uns  
wichtig, bewährte und zuverlässige Technik weiter- 

zuentwickeln, um den Anforderungen des modernen  
Spitzensports gerecht zu werden. Damit die Sieger von  

Morgen perfekt ausgerüstet werden können.“

The technique
„The aim of the 54.30 was the evolution of proven and 

reliable technique to match with the requirements of 
modern elite sport. We want to equipe the champions 

of tomorrow with the perfect stuff.“

Julian Justus 
Mehrfacher Deutscher Meister, 

Weltcupsieger und Olympia Teilnehmer
Multiple German Champion, World Cup 

Champion and Olympic participant

Matthias Raiber
ANSCHÜTZ Techniker und Service-Mitarbeiter 
 ANSCHÜTZ Technician and Service-Member
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Die Vorteile für den Schützen
„Durch die zurück verlagerte Ladeöffnung der Waffe gestaltet sich das Laden 
ergonomischer als zuvor. Die Schussentwicklungszeit wurde, gegenüber dem  
bewährten Match 54 System, verkürzt. Durch die gleichbleibende Verschluss- 

hülsenabmessung ist es dem Schützen auch möglich, das Wechselsystem in  
seinen bewährten ANSCHÜTZ-Schaft zu montieren.“

The advantages for the shooter
„Due to the relocated loading platform of the rifle, the loading process is more  

ergonomic than before. The lock time was reduced - compared to the proven  
Match 54 action. Thanks to the constant action breech dimension, the barreled  

action can also be mounted into the reliable ANSCHÜTZ-stock.“
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http://jga.anschuetz-sport.com/dateien/UserFilesFCK/Flyer_ANSCHUTZ_54-30.pdf
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